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Chères citoyennes, chers citoyens,
Encore une fois cette année, à titre de conseillère 
municipale, j’ai le privilège de vous inviter à ma 
rencontre annuelle d’information pour qu’on puisse 
échanger sur les différents dossiers de notre quartier. 
Cet événement aura lieu mardi 29 avril, à 19 h, au 
Centre culturel Georges-Dor, et ce sera encore une fois 
un plaisir d’aller à votre rencontre, comme chaque fois 
que je vous croise à l’épicerie ou dans un commerce 
bélairois.
Cet événement annuel est une occasion pour partager 
des éléments qui vous préoccupent sur la vie de votre 
quartier, et je suis à votre écoute, dans la lignée de 
ma présence continue sur le terrain pour aller à votre 
rencontre au courant de l’année.
Depuis plus de quatre ans, je travaille chaque jour 
pour bien vous représenter et, surtout, pour que votre 
quartier se développe à l’écoute de vos préoccupations 
et de votre vision. 
Ce sera une occasion de discuter de manière informelle 
et j’espère vous y voir pour discuter de Val-Bélair.
Au plaisir de vous rencontrer!

BiancaDussault 
Conseillère municipale de Val-Bélair 
Membre du comité exécutif de la Ville de Québec

Arrondissement de La Haute-Saint-Charles
3490, route de l’Aéroport
Québec (Québec) G3K 1X5

Par courriel : 
bianca.dussault@ville.quebec.qc.ca 

Par téléphone :
418 641-6411, poste 3708

POUR ME JOINDRE



De l’action au bénéfice de la collectivité  
tout au long du présent mandat

La conclusion des travaux au parc de la Chanterelle, 
à l’automne 2024, fut un moment marquant de 
mon mandat comme conseillère municipale alors 
qu’après plusieurs années de discussions, de 
planifications et de réflexions, le parc a finalement 
reçu la cure de jouvence tant attendue des Bélairois 
et des Bélairoises. Que ce soit le remplacement de 
la surface du terrain de soccer, l’aménagement des 
deux terrains de basketball ainsi qu’une aire pour 
ceux qui veulent pratiquer la planche à roulettes, le 
parc fût littéralement pris d’assaut à l’automne par de 
nombreux utilisateurs.

Le projet de réaménagement dans le parc Sainte-
Anne afin de remplacer les équipements de jeux 
désuets a été également été réalisé l’année dernière. 

Ceci s’ajoute à ce qui a été réalisé dans les 
années précédentes, comme les travaux au centre 
communautaire Georges-Dor. 

Les investissements au Mont-Bélair ont également 
fait le bonheur de notre communauté, même s’il reste 
encore du travail à y accomplir !  

Les enjeux de transport : une multitude de 
solutions mises de l’avant 

Comme dans tout quartier, Val-Bélair n’y fait pas 
exception, plusieurs modes de transport cohabitent. 
Que les gens utilisent leur voiture, le transport 
collectif, qu’ils marchent ou qu’ils se déplacent à 
vélo, tous ont le loisir de se déplacer comme ils 
l’entendent. 

C’est dans cette optique que dans les dernières 
années, plusieurs travaux ont été réalisés. 

Pensons notamment à l’aménagement de la rue des 
Affaires, l’élargissement de l’avenue Industrielle, 
le réaménagement du carrefour Sainte-Geneviève 
et Volière, celui de Sainte-Geneviève avec Pie-XI 
Sud, la construction de nouveaux trottoirs (avenue 
Sainte-Geneviève, boulevard Pie-XI, rue de l’Etna, rue 
Emerson, rue Collin, entre autres), les aménagements 
sur les cheminements scolaires comme ceux de 
l’école Jules-Émond, école l’Orée-des-Bois, école de 
la Chanterelle, école de la Myriade - Phase 1). 

Ceci n’est qu’une partie de ce qui doit être réalisé 
puisqu’avec l’étude de circulation réalisée pour le 
secteur de Pie-XI, d’autres travaux auront lieu au 
cours des prochaines années pour le bénéfice de 
tous les usagers de la route. 

C’est sans compter qu’enfin, après des années 
d’attente et de discussions, Val-Bélair sera enfin relié 
au réseau Métrobus par le biais du parcours 804. Ce 
sera une réalité à partir de août 2025. 

Vos instances locales : un outil pratique d’information

Comme plusieurs autres quartiers, Val-Bélair est doté 
d’un conseil de quartier constitué de citoyens qui vous 
permet d’exprimer vos opinions, vos préoccupations 
et vos besoins sur des sujets comme la vie de quartier, 
la sécurité, les enjeux patrimoniaux ou les questions 
d’aménagement du territoire. Les conseils de quartier 
se tiennent à une fréquence quasi-mensuelle et je vous 
invite à y participer pour permettre de vous exprimer et 
de donner votre opinion sur votre quartier. 

Val-Bélair sera également le théâtre de consultations 
publiques sur certains projets qui viendront meubler 
notre secteur. Je vous invite à rester à l’affût pour y 
participer ! 

Rendez-vous au ville.quebec.qc.ca/consultations pour donner votre opinion sur plusieurs dossiers.


